
René Rock

VORSTELLUNG DER BEAUFTRAGTEN FÜR KINDER- UND JUGENDRECHTE

22.08.2017

WIESBADEN – Anlässlich der Vorstellung der Beauftragten für Kinder- und Jugendrechte erklärte der sozialpolitische Sprecher und Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, René ROCK:

„Wir begrüßen die Einrichtung einer zentralen Stelle für Kinder- und Jugendrechte und wünschen Dr. Katharina Gerarts einen guten Start in ihr neues, wichtiges Amt. Denn die Rechte von Kindern und Jugendlichen liegen uns in ganz besonderer Weise am Herzen. Sie sind auf unseren Schutz und unsere Fürsorge angewiesen, gleichermaßen aber auch darauf, umfassend in ihrer Entwicklung gefördert zu werden, damit sie von Anfang an die Chance auf einen gelungenen Start in ein erfülltes Leben haben. Genau aus diesem Grund wollen wir auch den Bereich der frühkindlichen Bildung deutlich stärken, um ein bedarfsgerechtes, qualitativ hochwertiges und am Kindeswohl orientiertes Betreuungs- und Bildungsangebot sicherzustellen.“